

Werbung rund um den TSV Pähl

Wir bieten Ihnen unterschiedliche Möglichkeiten auf dem Vereinsgelände des TSV Pähl auf Ihre Firma bzw. Ihre Produkte aufmerksam zu machen. Damit können Sie nicht nur Ihre Bekanntheit in der Region steigern sondern auch Ihre Verbundenheit mit dieser zeigen sowie Ihr Unternehmen in einem positiv besetzten Sportumfeld platzieren.

Folgende Pakete bieten wir an:

• Paket 1 Bandenwerbung

Der Sportförderverein Pähl e. V. (SFV) gibt Ihnen die Möglichkeit auf dem Hauptspielfeld eine Werbefläche mit den Maßen ca. 3,00 x 0,75 m zu belegen.

Die Werbungskosten betragen **jährlich 360,- €** zuzüglich der jeweils gültigen Mehrwertsteuer, derzeit 19%. Die einmaligen Kosten für die Herstellung trägt der Werbepartner.

• Paket 2 Werbetafeln

An der Ostseite der Tennisanlage sowie hinter dem südlichen Tor des Hauptplatzes bieten wir für **jährlich 210,- €** Werbetafeln mit den Maßen 1,75 x 0,75 m an.

Die Tafeln sind Eigentum des Werbenden, der SFV stellt die Konstruktion zur Anbringung und montiert die Tafeln kostenlos. Die Vertragsdauer beträgt drei Jahre und verlängert sich automatisch um ein weiteres Jahr, wenn der Vertrag nicht zum 30.9. des Jahres gekündigt wurde.

• Sponsorentafeln/Homepage

Darüber hinaus werden alle Werbepartner mit Ihrem Firmennamen und -Logo auf einer Sponsorentafel an der Einfahrt zu den Parkplätzen sowie im Eingangsbereich des Sportheims aufgeführt. Auf der Homepage des TSV Pähl erscheint Ihr Firmenlogo und wird, sofern gewünscht, mit Ihrem Internetauftritt verlinkt.

Sport-Förderverein Pähl e. V.

Am Schlosspark 8
82396 Pähl

Erster Vorstand: Wolfgang Czerwenka
Zweiter Vorstand: Dieter Wirsich
Kassier: Harald Dussling
Schriftführer: Markus Scholz

Telefon: 08808 577

E-Mail: vorstand2@tsv-paehl.de



Sport-Förderverein Pähl e. V.

*Unterstützen Sie
unseren Verein und
werden Sie
Partner des TSV Pähl*



Vorwort

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 60 Jahren bietet der TSV Pähl den Einwohnern der Gemeinde ein breites Angebot an Sportmöglichkeiten von Fußball, Tennis, Tischtennis, Badminton und Basketball über diverse Gymnastikkurse bis hin zum Stockschießen. Künftig kann man sich auch beim französischen „Nationalsport“ Boule entspannen. Speziell für Kinder und Jugendliche gibt es auch eine Einrad-Gruppe. Mit diesen Sportmöglichkeiten kommt unser Verein dem wachsenden Bewußtsein vieler Menschen entgegen, vital und fit bleiben zu wollen. In den letzten Jahren wuchs die Zahl der aktiven Sportler quer durch die Generationen auf knapp 800.

Mit dieser Broschüre wollen wir Ihnen als Sportförderverein TSV Pähl e.V. den Sportclub näher vorstellen und Möglichkeiten aufzeigen, wie Sie im Umfeld unseres Vereins als Werbepartner Ihre Zielgruppe gezielt erreichen können. Dazu haben wir Sponsoren-Pakete zusammengestellt, die wir Ihnen hier kurz aufzeigen wollen.

Meine Vorstandskollegen und ich sind sicher, Ihnen damit ein faires Werbeangebot zu bieten. Wir würden uns sehr freuen, mit Ihnen in den nächsten Jahren zusammenarbeiten zu können. Die Einnahmen werden dem TSV Pähl und seinen einzelnen Sparten zugute kommen, damit deren Arbeit weiter sichergestellt und künftig möglicherweise auch noch ergänzt werden kann.



Wolfgang Czerwenka

Erster Vorsitzender Sportförderverein Pähl e. V.



Sport-Förderverein Pähl e.V.

Die Sparten

Fußball



Die Fußballabteilung gehörte 1958 zu den Gründungssparten des TSV Pähl. Der größte Erfolg in der Vereinsgeschichte war natürlich die Entwicklung von Thomas Müller vom Fußball-Talent zum Mitglied in der Nationalmannschaft. Erkannt wurde sein Talent beim Merkur-Cup im Jahr 2000 von einem Spieler-Scout des FC Bayern München. Der Club nahm den jungen Pähler daraufhin im Alter von zehn Jahren unter seine Fittiche.

Insgesamt hat die Fußballabteilung 280 Mitglieder. Die Herren-Mannschaft spielt derzeit in der A-Klasse 5. Bei den Kindern und Jugendlichen sind Mannschaften in den Gruppen G, F und E aktiv, teilweise in einer Spielgemeinschaft mit dem SV Wielenbach. Von der D bis zur A-Jugend hat sich der TSV Pähl mit den Vereinen aus Haunshofen, Unterhausen und Wielenbach zur Spielgemeinschaft JFG Grünbachtal zusammengeschlossen.

Tennis



Die Abteilung Tennis wurde 1996 gegründet, derzeit zählt die Abteilung ca. 130 Mitglieder, denen drei Freiluft-Sandplätze zur Verfügung stehen.

Seit einigen Jahren steigt der Mitgliederanteil im Kindes- und Jugendalter. Dies ist in erster Linie darauf zurückzuführen, dass der Verein ein intensives Kinder- und Jugendtraining mit qualifizierten Trainerinnen und Trainern bieten kann.

Seit 1997 sind diverse Mannschaften im Punktspielbetrieb des Bayerischen Tennisverbands (BTV) aktiv. Erstmals konnte seit Jahren auch wieder eine Herrenmannschaft gebildet werden, die aus der erfolgreichen Jugendarbeit der letzten Jahre hervorgegangen ist. Insgesamt sind acht Mannschaften gemeldet, jeweils vier bei den Herren und bei den Kindern und Jugendlichen.

Gymnastik



Der Verein bietet unterschiedlichste Gymnastik- und Bewegungskurse für alle Altersklassen von Mutter-Kind-Turnen und Kinderturnen über Yoga und Zumba bis hin zu einem wöchentlichen Lauftreff für jedermann.

Hier die Kurse im einzelnen:

- Stepp mit Bauch-Beine-Po
- Rückengymnastik
- Yoga und Yogafit
- Kinder- / Mutter-Kind-Turnen
- Herrengymnastik
- Bauch-Beine-Po
- Zumba
- Smovey

Die diversen Kurse stehen auch Nicht-Mitgliedern offen und werden von ausgebildeten Trainerinnen und Trainern durchgeführt. Aus diesem Grund fallen auch Kursgebühren an, die für Vereinsmitglieder reduziert sind. Eine kostenlose Probestunde ist jederzeit möglich.

Stockschießen



Seit Anfang der 70er-Jahre gibt es die Abteilung Stockschießen, derzeit sind 18 Herren und 4 Damen bei Meisterschaften sowie verschiedenen Turnieren im Raum Ammersee aktiv.

Die größten Erfolge:

Herren Bayerliga, derzeit Bezirks-Oberliga Welt- und Europameister im Weitschießen

Einmal im Jahr wird eine Dorfmeisterschaft mit Mannschaften der örtlichen Vereine veranstaltet, sowie jeweils ein Faschings-, Ostereier- und Vatertagsschießen.

Jeden Dienstag von 19.00 bis 21.00 Uhr sind Interessierte herzlich eingeladen, auf der Anlage vorbeizukommen, um den Sport auszuprobieren, Stöcke werden gestellt.

... und das wird auch noch angeboten!

Darüber hinaus gibt es einmal wöchentlich unter Anleitung erfahrener Aktiver die Möglichkeit, Basketball, Badminton und Tischtennis zu spielen oder sich zum Tanzen zu treffen und Schüler können das Einradfahren erlernen. 2018 wurde eine Boule-Anlage errichtet. Für Anfänger gibt es auch ein entsprechendes Training.